

# **Christoph Kesselmeier**

**(06.03.1975 – 18.09.2025)**

## **ANVERTRAUT**

Gott, wir vertrauen dir diesen Menschen an,  
und wir glauben deiner Treue,  
hoffen auf das neue Leben  
in dem bergenden Reich deiner Ruhe.

P. Norbert Becker MSC

Unser Kollege Christoph Kesselmeier ist nach schwerer Krankheit viel zu früh verstorben. Viele Schülergenerationen hat er für die Fächer Sport, Erziehungswissenschaft und Mathematik begeistert. Seine Leidenschaft für den Sport, sein offenes Ohr für seine Schülerinnen und Schüler sowie seine Kollegialität und Hilfsbereitschaft werden uns unvergessen bleiben. Herr Kesselmeier war nicht nur ein engagierter Pädagoge, sondern auch ein wertvoller Mensch, der unsere Schule über viele Jahre hinweg mitgeprägt hat. Dankbar sind wir für alle Momente, die wir mit Herrn Kesselmeier verbringen durften. Wir sind traurig und können den Verlust nur schwer ertragen. Herrn Kesselmeiers Spuren werden in unseren Herzen bleiben. Wir denken an seine Frau und Kinder, Verwandte und Freunde und wünschen ihnen Kraft, gegenseitigen Halt und Gottes Nähe in dieser schweren Zeit.

Im Glauben an die Auferstehung bleiben wir mit Herrn Kesselmeier über seinen Tod hinaus verbunden und werden seiner im Gebet gedenken.

Für den Schulträger  
Dr. Klaus Winterkamp  
Ständiger Vertreter des Diözesanadministrators

Für das Kardinal-von-Galen Gymnasium  
Dr. Jonas Rickert (Schulleiter),  
Stephan Orth (Schulseelsorger), Roland Eggersmann (Mitarbeitervertretung),  
Kerstin Müller (Lehrerrat), Marc Riegel (Schulpflegschaft),  
Luzie Kros und Philipp Arnemann (Schülervertretung)